

Spenden für drei Organisationen

AUKRUG Der Altenkaffee für die Feuerwehr-Ehrenmitglieder des ehemaligen Amtes Aukrug ist seit 18 Jahren eine feste Einrichtung. Mitte Oktober trafen sich im Bürgerhaus in Ehndorf 70 Ehrenmitglieder bei Kaffee und Kuchen, bekamen zudem ein Konzert des Aukruger Feuerwehrmusikzugs serviert und hörten sich einen Vortrag über den Krankenpflegeverein Aukrug und Umgebung an.

„Alles, was bei diesem Altenkaffee an Kosten entsteht, wird von den Feuerwehren unseres Bereichs getragen“, erläuterte der stellvertretende Amtwehrführer Hans-Jürgen Petersen, der die Veranstaltung 1996 ins Leben rief, „aber am Ende wird von den Teilnehmern ein Obolus eingesammelt.“ Das Ergebnis dieser Sammlung (360 Euro) habe man diesmal durch drei geteilt, um es drei verschiedenen Institutionen zukommen zu lassen, erklärte Petersen, als er sich nun zum Auftakt des Übungsabends des Aukruger Feuerwehrmusikzugs im gemeindlichen Versammlungsraum in Innien zu Wort meldete. Zusammen mit Ehndorfs Eh-



Spende der Ehrenmitglieder: Dennis Baumgart, Hans-Jürgen Petersen, Musikzug-Chefin Anja Junge, Jan Auen und Kirsten Witt (v.l.) vom Krankenpflegeverein.

rengemeindewehrführer Jan Auen überreichte Petersen die Spendenumschläge an Musikzugchefin Anja Junge, an Kirsten Witt vom Krankenpflegeverein Aukrug und Umgebung sowie an Dennis Baumgart von der „Gruppe der Gemeinde Padenstedt mit gehobener Brandschutz-erziehung“, die in „Kinderfeuerwehr Padenstedt“ umbenannt werden soll, sobald das neue Brandschutzgesetz dies erlaubt. Alle drei Vereine freuten sich über die Spende und hatten auch schon Pläne, wie das Geld eingesetzt werden soll.

khl